



## Basketballer landen mit drei Flugzeugen in Diepholz

Es wurde etwas eng auf dem Vorfeld des Flugplatzes Diepholz-Dümmerland (fdd): Mit drei Flugzeugen des Typs Beechcraft KingAir traf am Montagabend um 19 Uhr die Bamberger Basketball-Mannschaft „Brose Bas-

kets“ nach etwa 50 Minuten Flugzeit ein. Gestern spielte sie in Quakenbrück im Playoff gegen die „Artland Dragons“. Ihr Rückflug nach Bamberg war für den gestrigen späten Abend geplant. Beeindruckend war, wie

die beiden Beechcraft King Air 90 und die eine KingAir 200 gleichzeitig auf dem fdd-Vorfeld standen. Die vordere und die hintere Maschine gehören zur Brose Luftflotte (zwei von insgesamt drei). Brose Bamberg ist System-

partner der internationalen Automobilindustrie und beliefert rund 80 Automobilmarken und über 30 Zulieferer mit mechatronischen Systemen und Elektromotoren für Karosserie und Innenraum. ■ Foto: Merk